



## Reforma Judicial se votará en septiembre



El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velasco, anunció que la Reforma al Poder Judicial del presidente Andrés Manuel López Obrador, que plantea elegir ministros y jueces por medio del voto ciudadano, se discutirá y votará los primeros días de septiembre próximo, una vez que se instale la LXVI Legislatura del Congreso de la Unión.

En rueda de prensa, indicó que el presidente López Obrador, presentó 18 reformas a la Constitución, más de 54 iniciativas que comprenden reformas a 54 diferentes apartados de la Constitución, entre ellas está la reforma al Poder Judicial

<https://www.cuartopoder.mx/nacional/reforma-judicial-se-votara-en-septiembre/494091>